Züchterportrait

Walter Beck, geb. 16.10.1926

Im Jahre 1960 wurde ich Mitglied im Scheckenclub Württemberg-Hohenzollern.

Über 50 Jahre züchtete ich mit Erfolg die Rasse Deutsche Riesenschecken; die Ergebnisse meiner Zucht waren einige Bundessieger und Klassensieger, sowie viele V-Tiere.



Das Amt des Zuchtwartes im Scheckclub führte ich 25 Jahre aus. Mitglied im Kleintierzuchtverein Z 171 Neckargartach wurde ich im Jahre 1955, in diesem Verein war ich Jugendleiter, Zuchtwart und über 28 Jahre erster Vorsitzender.

Leistungen im Verein:

1969 Spatenstich zum Bau des Züchterheimes, Richtfest im Jahr 1970

1980 Bau der Zuchtanlage (75000 Arbeitsstunden), Einweihung im Jahr 1983

1986 Aufstockung des Züchterheimes für die Pächterwohnung, hierzu mussten wieder alle Kräfte der Mitglieder mobilisiert werden. Ich, als damaliger Vorstand, kann nur sagen, dies war von uns Allen eine Superleistung.

An dieser Stelle möchte ich die Worte unseres 1. Bundespräsidenten Theodor Heuss zitieren: "Der Bürger soll nicht zuerst fragen, was die Gemeinschaft für ihn tun könne, sondern möge sich selbst prüfen, was er für die Gemeinschaft zu leisten imstande ist."

1960 trat ich der Preisrichtergruppe Heilbronn bei. Hier war ich 40 Jahre lang Schulungsleiter und Ausbilder. Während dieser Zeit wurden insgesamt 23 Preisrichter von mir ausgebildet.

Sämtliche Ehrungen des Kleintierzuchtvereins Z171, des Kreis- und Landesverbandes und vom ZDRK habe ich erhalten.

Wegen besonderer Verdienste im Vereinsleben wurde mir auch die Verdienstmedaille der Bundesrepublik Deutschland verliehen, aus demselben Grund wurde ich im Juli 2011 zum Ehrenbürger von Neckargartach - meinem Wohnort - ernannt.

Epilog:

Denjenigen, die einmal nach uns kommen, möchte ich folgendes mit auf den Weg geben: "Wer die Vergangenheit nicht kennt und die Gegenwart nicht belebt, der kann die Zukunft nicht meistern."

Hier noch einige schöne Tiere aus meiner Zucht:





